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Seúor Presidente,

O Vereador signatário deste, solicita apos dada ciência ao Plenário, na
forma regimental, seja encaminhado aa Chefe do Poder Executivo Municipal, o seguinte:

*Que esÍa Casa Legislativa seja inJbrmnda dus providências adotadas
pelo Poder Executitto com relução ao ESTADO da possibilidade de ser CRIÁDO O FANDO
M(INICIPAL DE ÁPOru AS ESTRADÁS RURÁIS DO MANICÍPru * FUI{D§§TRADAS .

JUSTI§'ICATTVA:

No ano passado, mais precisamente em 09 de novembro, recÊbemos a
resposta ao Requerimento n" 3112A21, através do Oficio rL' 34412A21 - GP - subscrito pelo Senhor
Prefeito, que a matéria estaria em estudo.

Registramos e é preciso que se faça, mais uma vez, que uma lei neste
sentido é importantíssima para a manutenção das nossas estradas vicinais, visto que o serviço
realizado nunca ó o bastante, pois os recuÍsos (caixa único) <ia secretaria competents para tai não
são exclusivamente para custear as despesas dessa área.

Assim, poderemos estar dando um passo para sanar problemas que o Poder
Público tem enfrentado há decadas, com a dificuldade de manutenção e recuperação de estradas do
interior, por onde trafegam àqueles que contribuem para o desenvolvimento municipal, através da
pecuíria e a agricultura; visando, também, garantir acesso ao transporte escolar, saúde e direrto de
ir e vir dos munícipes.

Ainda, quando o Senhor Prefeito diz que "a indicaçõo é importa*te e
Ía/ve: a vinculação não seja capa.z de suportar as reporos necessários ", frisamos que a ideia
principal da matéria é proporcionar melhorias frequentes nas estradas rurais, nâo deixá-las uma
tàixa.

Estamos apresentando ao Poder Executivo uma maneira, com a
disponibilizaçáo de parte do ITR recebido nos cofres públicos, para colocar as estradas em boas
condições para trafegar. Nossa Indicação não é utópica, basta seguir o exemplo de outrcs
municípios que têm leis que crieram esse fundo, cujos gestores não estão arrependidos, muito pelc'
contrário, só veem beneficios.

Diante do exposto, como já se passaram oito meses da resposta âo nosso
requerimento, este Vereador vem solicitar informações sobre o estudo da criação do F(JNDü
MUNICTPAL DE APoIo Às nsr*aDÁS RaRÁIS Do MUNrcÍHo GUNDESTRADÀS),
Çue sei-v'irá de nrecanisnro paÍa proriloveÍ a captação e gestão de recursos para ati-,<iliar no custeio
das obras de manutenção, saneamento e melhorias nas condições das estradas.
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